Protokoll:

Die CDU-Fraktion beantragt, die Angelegenheit zu vertagen und die Verwaltung aufzufordern, möglichst zeitnah eine Bürgerversammlung einzuberufen und durchzuführen, den Rat über die Ergebnisse zu informieren und auch alternative Verwendungen aufzuzeigen.

Herr Oberbürgermeister Langner informiert darüber, dass der Bund die Räumlichkeiten nur zu diesem Zweck zur Verfügung stelle. Eine Bürgerinformationsveranstaltung sei geplant.

Die FW-Fraktion spricht sich gegen den Änderungsantrag aus.

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen begrüßt die Beschlussvorlage der Verwaltung.

Der Änderungsantrag wird bei 6 Ja-Stimmen mehrheitlich abgelehnt.